

sorigny

## Remise de diplômes au CFA de la MFEO



Les jeunes du CFA de la MFEO ont reçu leurs diplômes.

Comme chaque année à cette période, Jeudi dernier, une cérémonie a rassemblé les apprenants diplômés de la dernière session, afin de célébrer une étape de leur parcours de formation.

Sophie Auconie la députée, a félicité tous ces jeunes en mettant l'accent sur ces formations dispensées au sein de cet établissement, par la voie de l'alternance et de l'apprentissage, dans les métiers de la maintenance automobile, des matériels agricoles, de travaux publics et de parcs et jardins. Pierre Fontaine, président de l'association, et Carol Boineau-Pasquet, directrice, ont félicité l'ensemble des personnes présentes lesquels contribuent particulièrement à la belle réussite de ces jeunes.

Les résultats aux examens,

avec un pourcentage de réussite qui avoisine les 90 %, ont été présentés pour chaque filière. Puis les diplômes ont été décernés aux heureux lauréats de formation générale (CFG), du CAP, du baccalauréat professionnel, du BTS et de la mention complémentaire maintenance des installations oléohydrauliques et pneumatiques (MIOP).

A suivi la distribution des attestations « Parcours d'Europe », dispositif financé en partie par la Région Centre - Val de Loire, et qui a permis à deux groupes d'apprentis du CFA de se rendre une semaine au Portugal et aux Pays-Bas et de pratiquer une langue étrangère.

Et c'est dans cet esprit, qu'un interlude original et particuliè-

rement apprécié du public a été présenté compte tenu de la rétirance de certains jeunes à parler anglais. En effet, le CFA a eu l'honneur et le privilège d'obtenir une vidéo personnalisée de la part des Bodin's. Ce duo comique en effet transmis ses conseils de façon humoristique à tous les apprenants du CFA et à leur formateur en anglais, Sébastien Chesnoy.

En marge de la remise des diplômes, deux jeunes ont été mis l'honneur pour leur réussite: Simon Le Gac, 1<sup>er</sup> aux Olympiades des métiers en catégorie régionale et médaille d'excellence aux WorldSkills à Caen, et Nicolas Varvoux, qui a reçu le titre « Un des meilleurs apprentis de France » et qui se verra remettre une médaille en février à la Sorbonne.